

令和6年 | 月29日 長迫小学校通信No.18 校長 髙尾 千草

2月如月~春に向かって!~

今週から如月。如月の由来は、まだまだ寒さが厳しい時期のために、更に衣を重 ね着するという意味から「衣更着(きさらぎ)」と言わるようになったそうです。ま た、寒い冬が終わり、春に向かって万物が動き始める時期という意味もあるよう で、まだまだ寒い日は続いていますが、季節は春に向かっていると思うと心が躍ります。

「ヤングスポットに掲載!」~広かんらん完売作戦!~

JA呉、保護者・地域の皆様と名

んの人が新聞を読んでくれたんだなとりがとう」と言ってくれました。たくさジをしている時、お客さんが笑顔で「あジをしていたので、びっくりしました。レース具に着くと、お客さんがならんで いの ました。全部売れてよかったです。

中で、良い物を届けたいという気持ちはわっておられました。話を聞き作業する市農業振興センターなど多くの方が関
広甘藍が店に並ぶまでには生産者や 同じと分かりました。 るよう工夫しました。

立てました。
聞を作って地域のかくした広は たので、 思ったからです。 葉だけでなく、 にの家の食たくに~」私の班の新聞名は「 元の体験をした呉市の特産も かくした広甘藍を全部売るために、パの体験をしました。私たちは、前日 みんなに -ヤベツ が家の んも甘くてお **」です。** へてもらいたいといくておいしかっ 人に配る作 甘藍新聞 見出しも 甘 試 は、藍 食し 前の日は

のようにきょう味をもって ム」「伝えたい もらえ を新にん

ちは同じワンチー

呉市西消防署の見学〜安全を守るために〜

3年生が社会科「火事からくらしを守る」の学習で、消防署を見学しました。消防士さんのお 話を聞いたり、訓練の様子や道具などを観察したりしました。「命を助ける」ための工夫や努力 をたくさん見つけることができました。





トイレの洋式化、特別教室のエアコン設置と2つの工事が始まり、 駐車場に関してご不便をおかけしています。安全確保のため,来校 される場合、次の2点をお願いします。

- ① 校内は最徐行で運転してください。
- ② 児童早退の迎え等で来校のされたときは、できるだけ右図の 位置に停め、短時間で退出してください。難しい場合は職員 室に声をかけてください。



Ш 真唯子

持久走記録会~温かい応援,ありがとうございました!

参観日に持久走記録会を行いました。雪がちら つく寒い日となりましたが,子ども達は保護者の 皆様の温かい応援を受け、「自己記録を更新!」 を目標に元気いっぱい走りぬきました。どの顔も うれしそうで、自信に満ちていました。

また、大谷翔平選手から贈られたグローブもこ の日、披露しました。パワーをもらえたかな?











書初め~心を正して~



まく長で し書半書 しまま 紙初 にバラ 生が体

「ふるさと探訪」~4.5年生~

子ども達が大人になる頃は、グローバル化がま すます進み,国境を越え世界で活躍する機会が増 えることでしょう。ある研修会で、海外で活動す るにあたって、「自分の故郷が語れる」ことが重 要になってくるという話を聞きました。語るため には「知ること」が必要。呉市の事業で 4 年生は 呉市美術館・入船山記念館、5年生は大和ミュー ジアムに見学に行きました。呉の物づくりの技術 の高さ、情熱等、「知る」だけでなく、「故郷への 誇り」をもつよい機会になりました。

特別支援学級合同作品展~今年の一文字~



ったそうで、子どもたちの頑張りを多くた。五日間で千六百名以上の来場者があ年の一文字」を毛筆で堂々と書きまし の市 皆様に見ていただきまし 役所で作品展が開

←4年生 絵画、彫塑など呉 市が所蔵する美術

品を鑑賞しまし

5 年生→ ||誤の「ものづくり」 の技術の高さの秘 密はここにあるこ とを知りました。

いじめ・体罰・セクシュアル・ハラスメント等相談窓口

上記の内容や児童の成長についての心配事など、ご遠慮なく相談ください。

長迫小学校相談窓口 長迫小学校 🛱 22-3191

教務主任:小早川崇 《担当者》教頭:加藤 寛

> 生徒指導主事:坊田友会 養護教諭:田熊留美

《相談日》相談はいつでも受け付けます。 《場 所》保健室・会議室など(西校舎2階)

※中村英美スクール・カウンセラーの相談日は、2月2日(金)の午後です。

